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Abstract (en)
The control method has the compression tool (1,5) operated after fitting or replacement of the clamp plates (2) for compression of the coupling
element, with detection of the movement path of the hydraulic pistons (12) until a given pressure is reached, for use as a reference value for
comparison with the effective path value for each subsequent compression operation, for providing a signal when the difference between the
compared values is outside a given tolerance range. An Independent claim for an electrically-operated compression tool is also included

Abstract (de)
Ein Presswerkzeuggerät (1) mit einer Klemmzange (2) ist mit einer Sensorik ausgestattet, die eine Messung des Weges erlaubt, den der Kolben (12)
beim Schliessvorgang der Klemmzange (2) zurücklegt. Die Erstschliessung der Klemmzange ohne eine Verpressung ergibt den Sollwegwert. Dieser
wird beispielsweise durch einen Wegsensor (28) und einen Ringmagneten (34) realisiert. Eine im Gehäuse (3) untergebrachte Elektronik speichert
den gemessenen Sollwert und vergleicht diesen mit den nachfolgenden Schliessvorgängen bei den Verpressungen unter Berücksichtigung von
programmierbaren Toleranzwerten. Verpressungen innerhalb des erlaubten Bereichs oder ausserhalb dieses Bereichs werden entsprechend
aufgezeigt. <IMAGE>
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